
議題

会長挨拶、学校長から現況報告後、

①令和５年度全日制普通科及び理数科の取組について

②授業評価の結果について

③定時制の取組について

④その他

　

・第３回学校運営協議会　令和４年１月下旬予定

議論した主な内容

今後の取組・活動

令和４年度　第２回【　１０月２５日（火）】

出席者：委員７名、事務局２名

①全日制の来年度普通科、理数科の取組について校長より説明及び質疑応答

②全日制の授業評価の結果について、報告及び質疑応答

③定時制の取組及び進捗状況を定時制教頭より説明及び質疑応答

④その他
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